

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dikemukakan di muka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Suasana akademik di Program Studi Pendidikan Agama Islam berada dalam kategori cukup baik. Kelima aspek yang diteliti menunjukkan bahwa masih berada dalam kategori cukup. Berdasarkan analisis prosentase indikator sumber daya atau fasilitas dengan kualitas terbaik dibandingkan dengan indikator lainnya. Sedangkan prosentase kualitas terkecil adalah aspek interaksi akademik. Oleh karena itu aspek-aspek suasana akademik tersebut perlu ditingkatkan untuk mendapatkan hasil yang optimal. Terutama dalam meningkatkan aspek interaksi akademik antara dosen, mahasiswa dan staff pengajar lainnya.
2. Motivasi belajar mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam berada dalam kategori cukup baik. Aspek adanya kegiatan yang menarik dalam belajar dapat meningkatkan motivasi belajar mahasiswa. Hal tersebut ditunjukkan dengan hasil prosentase yang paling tinggi dibandingkan indikator lainnya. Sedangkan prosentase terendah adalah indikator adanya penghargaan dalam belajar. oleh karena itu aspek aspek dalam menumbuhkembangkan motivasi belajar

hendaknya tidak bergantung dengan adanya motivasi *ekstrinsik* dikarenakan belum tentu diperoleh setiap saat. Sebaiknya mahasiswa selalu mengedepankan motivasi *intrinsik* dalam belajar.

3. Seluruh sivitas akademika hendaknya dapat menjaga dan meningkatkan suasana akademik yang kondusif. Dikarenakan dengan adanya suasana akademik yang semakin baik maka akan memberikan suasana pembelajaran di dalam maupun di luar kelas yang kondusif sehingga dapat meningkatkan motivasi belajar mahasiswa dan berdampak pada prestasi belajar mahasiswa.

C. Kata Penutup

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan kekuatan sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam kepada Nabi Muhammad saw yang telah memberikan suri tauladan kepada umatnya.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Baik kepada pihak Fakultas Agama Islam, keluarga dan sahabat serta mahasiswa Prodi Pendidikan Agama Islam. Meskipun penelitian ini masih jauh dari kata sempurna akan tetapi peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat